



WHZ Westsächsische
Hochschule Zwickau
Hochschule für Mobilität

DEZERNAT STUDIENANGELEGENHEITEN Department of Student Affairs

Newsletter Dezernat Studienangelegenheiten - Oktober 2023

Newsletter Department of Student Affairs - October 2023

AKTUELLES

Liebe Studierende,

das DSA-Team wünscht Ihnen einen guten Start in das Wintersemester 2023/2024.

Ab sofort erhalten Sie wieder monatlich den Newsletter unseres Dezernates mit wichtigen Informationen für Ihr Studium. Bitte lesen Sie auch die E-Mails unseres Dezernates aufmerksam.

Bei Fragen etc. wenden Sie sich immer an uns oder an den Studienberater Ihrer Fakultät.

Nutzen Sie vorrangig die Funktionaladressen des DSA:

Dezernat.Studienangelegenheiten@fh-zwickau.de

pruefungsamt@fh-zwickau.de

studieren@fh-zwickau.de

studienberatung@fh-zwickau.de

careerservice@fh-zwickau.de

Hinweis für unsere neuen Studierenden:

Das Dezernat Studienangelegenheiten befindet sich im Gebäude PKB, 1. Etage, über der Mensa am Dr.-Friedrichs-Ring.

Online-Anträge:

Bitte nutzen Sie die im **Studienservice** zur Verfügung gestellten Online-Anträge (Beurlaubung, Exmatrikulation, Änderung persönlicher Daten etc.). Entsprechende Papieranträge werden nicht mehr verarbeitet.

Bitte prüfen Sie auch Ihre angegebenen Kontaktdaten auf Richtigkeit (Adresse, Telefon ...).

Studienservice:

Studienservice

Hochschulstadt Zwickau – künftig schon auf den Ortseingangsschildern erkennbar

Die Stadt Zwickau darf künftig den zusätzlichen Titel „Hochschulstadt“ auf ihren Ortseingangsschildern tragen.

Hochschulstadt Zwickau

Dear students,

the DSA wishes you a pleasant start to the winter semester 2023/24.

Starting now, you will receive our department's monthly newsletter containing important information for your studies. Please make sure to carefully read all the emails we send you.

If you have any questions, don't hesitate to reach out to us or your faculty's student advisor. Please use the following email addresses for contacting the Department of Student Affairs:

- Dezernat.Studienangelegenheiten@fh-zwickau.de (leave of absence and other bureaucratic matters)
- Pruefungsamt@fh-zwickau.de (exam matters)
- studieren@fh-zwickau.de (application and enrolment)
- studienberatung@fh-zwickau.de (counselling)
- careerservice@fh-zwickau.de (jobs and internships)

Note for our new students:

The Department of Student Affairs is located on the 1st floor of the PKB building, above the canteen, at Dr.-



Friedrichs-Ring road (Campus city centre).

For online applications:

Please use the electronic application options at the self-service portal „Studienservice“ (leave of absence, exmatriculation, change of address and other data, etc.). Paper applications for these options are no longer being processed.

Please also check your provided contact information for accuracy (address, phone ...).

Studienservice

University City of Zwickau - recognisable on the city entrance signs

The city of Zwickau is now allowed to display the additional title "Hochschulstadt" "University City" on its city entrance signs.

Hochschulstadt

Ihr Dezernat Studienangelegenheiten

Dezernat Studienangelegenheiten

WICHTIG !!!! - Krankmeldung

KEINE Krankenscheine - ab sofort: Attest bei Prüfungsunfähigkeit

Bisher wurde eine ärztliche Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung (Krankenschein) als Nachweis einer Erkrankung akzeptiert. Diese Praxis ist rechtlich nicht mehr zulässig.

Ab diesem Semester (Wintersemester 2023/2024) muss ein **ärztliches Attest** zur Glaubhaftmachung einer krankheitsbedingten **Prüfungsunfähigkeit** eingereicht werden.

Alle Informationen finden Sie unter **Krankmeldung**

Important !!!! – Sick Leave

Normal sick note from doctor NOT VALID – Medical certificate for inability to take exams needed

Until now, a medical certificate (sick note) has been accepted as proof of illness. This practice is no longer legally permissible. Starting this semester (WS 23/24), you must submit a special medical certificate to substantiate an illness-related inability to take exams.

Krankmeldung bei Prüfung

Prüfungsamt



Bewerbung Mentor-Preis - Abschluss 2023

Mentor-Preis 2023

Application for Mentor-Price - Graduates 2023

Application for the graduates Price for excellent final papers:

Mentor-Preis



Verkauf von Merchandising

Mentor Merchandising

Merch Available at

<https://mentor-zwickau.de/>

Hochschulverein Mentor e. V.

Fotowettbewerb „Merchandising-Produkte des Hochschulvereins Mentor e. V. auf Reisen und schönsten Foto" und Geld gewinnen



Fotowettbewerb



Wohin reisen die Merchandising-Produkte des Hochschulvereins Mentor e. V.? Welches war am weitesten entfernt unterwegs? Welches Foto ist das Schönste? Wer kann tolle Fotos schicken?

Wir starten einen Fotowettbewerb und freuen uns über Fotos von unseren Studierenden, die mit Merchandising-Produkten des Hochschulvereins Mentor auf Reisen gehen. Der Fotowettbewerb von 2019 war ein voller Erfolg. Einfach unter <https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerbanschauen>. Also, nicht lange zögern - shoppen, verreisen und Foto (max. 2) mit Land, Stadt oder Wahrzeichen an uns schicken.

Einsendeschluss: 31.10.2023

Win money at the photo competition „Traveling merch of Mentor e. V.“ with the best picture.

https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerb_2023

Where does our university merchandise (by Mentor e.V.) travel to? Which product traveled farthest? Which picture is the best? Who can send in amazing photos? We are starting a photo competition and are looking forward to photos by our students who take pictures of university merchandise that they take along for traveling. The 2019 competition was very successful, as you can see here: <https://mentor-zwickau.de/Fotowettbewerb>. Do some shopping, go traveling and send us some photos (max. 2) with landscape, city views or sights.

Deadline: 31 October 2023

Studierenden- und Prüfungsportal

Career Service

Mentor e. V.

Besucheradresse

Westfälische Hochschule Zwickau
Dezernat Studienangelegenheiten
Gebäude PKB, über Mensa Ring
Dr.-Friedrichs-Ring 2 A
08056 Zwickau

Sprechzeiten vor Ort:

Dienstag und Donnerstag: 08.30 - 11.30 Uhr und
12.30 - 15.00 Uhr
sowie nach Vereinbarung

Kontakt

www.whzde/studienangelegenheiten
[dezernat.studienangelegenheiten\[at\]fh-zwickau.de](mailto:dezernat.studienangelegenheiten[at]fh-zwickau.de)

Postanschrift

Westfälische Hochschule Zwickau
Dezernat Studienangelegenheiten
PF 20 10 37
08012 Zwickau

